

AMLO llama a esperar que autoridad resuelva

**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y EDUARDO DINA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Luego que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc en donde había triunfado la candidata opositora Alessandra Rojo de la Vega, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a esperar a que las instancias electorales correspondientes resuelvan totalmente ese proceso.

En conferencia de prensa matutina y a pregunta expresa, el Mandatario federal llamó a evitar especulaciones y conjuntaras, y esperar a que sin presión alguna los magistrados decidan sobre el caso.

“Pues soy respetuoso, ¿no?, de lo que ellos deciden. Pienso que hay otras instancias, que esto no está concluido y debe de tenerse cuidado, porque las acusaciones de fondo en el fraude electoral, con la compra del voto, la falsificación de actas, el relleno de urnas, todo lo que hacían y padecemos. Pero ya cuando es motivo de cancelación o puede ser motivo de desconocimiento de un triunfo, el que haya insultos sean reales o inventados, pues ya es otra cosa”, dijo. ●

